袋井市立今井小学校 学校だより 令和5年度 周南たちばな学園

令和5年6月26日 第5号

輝く今井っ‐

【学校教育目標:夢や希望を見出し、未来をひらく子ども

HPアドレス:https://imai-e.fukuroi.ed.jp

梅雨は明けませんが、晴れ間を見付けて子どもたちが元気に運動したり、勉強したりしてい る姿を見ると、うれしくなります。どの学年もプール開きを終え、水遊びや水泳の授業を行っ ています。天気によってはまだ水が冷たく感じられる日もありますが、プールでもコロナ前の ように活動ができるので楽しそうです。

外で遊んだり活動したりすることができない日もあります。みんなが気持ちよく過ごせるよ うにするにはどうするとよいか、子どもたち自身が考え、行動できるよう支えていきます。

【7月の生活のめあて】

いいところを伝え合います

各学級で「いいところ見つけ」を実施しています。友達のよさに気付き、伝え合うことで、 伝えた子も伝えらえた子も笑顔になれるのではないでしょうか。本校が目指す「『笑顔が集う 学校』づくり」にもつながる大切な活動の一つであると考えています。御家庭でも、ぜひお子 さんのいいところや成長を感じたところなどを伝えていただけたらと思います。「元気よくあ いさつしてくれて、朝からとてもいい気持ちになれたよ」など、自分の行いが相手をどんな気 持ちにさせたのかということを伝えていくと、お子さんが笑顔になる機会がさらに増えるので はないでしょうか。学校だけでなく、笑顔が集う家庭・地域になれたらうれしいですね。

【地域について考える】

6月12日(月)に、6年生が今井地区防災アドバイザーの永田進さ んから地域の防災についてお話をしていただきました。かつての七夕豪雨 での被害の様子や昨年度の大雨の際の増水の状況など、資料を見ながら教 えていただき、防災という視点で地域を見つめることができました。



【花壇の苗植え】

6月20日(木)に、今井幼小応援する会の皆さんが、 運動場南側の花壇の苗植えをしてくださいました。環境 委員会のみんなも、やり方を教えていただきながら一緒

に活動しました。これから花壇が花いっぱいになることと思います。ありがと うございました



6月22日(木)に、3年生が体育実技指導協力者の西川素子さんから水 泳の指導を受けました。一つ一つの動きを丁寧に教えていただき、子ども たちも真剣に取り組んでいました。学んだことを生かして、泳ぐことがよ り好きになってくれるとうれしいです。



